



白鳥小学校だより

羽曳野市立白鳥小学校

令和7年1月号

校長 池上 秀数

寒さに負けない体力づくり！

今年も12月2日から約2週間、「スポトレ」を行いました。スポトレの期間中、子どもたちは長休みには「なわとびトライ!」、休憩時間には「反復横跳び」、「大なわ」、「ストラックアウト」などをしたり、そして昼休みには「走り幅跳び」をしたりと元気に体を動かしていました。先日の新聞で「全国体力・運動能力調査」において、府内の小中学生の体力合計点が芳しくない旨の記事がありましたが、白鳥小学校は、全国調査（5年）の「反復横跳び」や「立ち幅跳び」、「ソフトボール投げ」などほぼすべての項目において、全国平均を越える結果となっています。本当に白鳥小学校は、普段から外で体を動かすことが好きな子たちが多いです。この「スポトレ」も子どもたちの基礎体力向上の一助になっているのかなと感じます。また3学期には耐寒なわとびも行います。体を動かす楽しさを感じながら、寒さに負けない体力づくりができればと考えています。

たくさんの気配り、心配り

11月27日に2年生が「おもちゃランド」で1年生を招待していました。体育館の中に入ると、2年生がいろんな出し物やゲームの遊び方を説明していたり、1年生が楽しめるように見本を見せたりしていました。手づくりの景品もあり、1年生は「また来たいなあ。」と言って楽しんでいました。いつの間にか、2年生もお兄さん、お姉さんになっているなあと感じました。

12月11日に居住地校交流として、堺聴覚支援学校の4年生のお友だちが白鳥小学校に来てくれました。体育館で遊んだり、教室でゲームをしたり、感想を伝え合ったりと約2時間楽しい時間を過ごしました。その日までに、どうやってお友だちに楽しんでもらうかをクラスみんなで一生懸命考えていました。また12日には、峰中校区支援学級交流「なかよしまつり」が西浦小学校でありました。各学校で出し物を用意しますが、白鳥小学校はわなげのお店を出しました。店番をしたり、他の学校のお店を回ったりして交流しました。店番の人たちは、お客さんにわなげの輪を渡し、得点を計算してお客さんにしっかり伝えていました。これらの活動には、常に相手にどうやって楽しんでもらうかなどの思いが働いています。周りの人に気配り、心配りができるって素敵ですね。新年も白鳥小学校にたくさんの気配りや心配りがあふれますように。

最後になりましたが、早いもので令和6年も残すところあとわずかとなりました。子どもたちの成長のため、日々の教育活動へのご協力や見守り活動等でお世話になっております、保護者のみなさま、地域のみなさま、本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

1月行事予定

日 曜	行 事	日 曜	行 事
1 水	元旦 学校閉庁日	17 金	避難訓練予備日 2年二測定
2 木	学校閉庁日	18 土	
3 金	学校閉庁日	19 日	
4 土		20 月	峰中制服採寸(15:15~16:30)
5 日		21 火	
6 月		22 水	クラブ 放課後子ども教室
7 火		23 木	耐寒なわとび最終日
8 水	始業式 10時30分下校	24 金	入学説明会・新入生体験授業(13:30~)
9 木	給食開始 全学年4時間授業 13:05 下校 5年二測定	25 土	
10 金	全学年4時間授業 13:20下校 1、3年二測定	26 日	
11 土		27 月	
12 日		28 火	
13 月	成人の日	29 水	4時間授業(1年は研究授業のため14:00ごろ下校)
14 火	児童朝礼 耐寒なわとびスタート 4年二測定	30 木	4年社会見学
15 水	委員会 6年二測定	31 金	
16 木	避難訓練(3限)		
＜今後の主な予定＞		予定は変更されることがあります	
2月 7日(金) 2・3年 授業参観		2月22日(土) PTA親睦まつり	
2月 8日(土) 峰中校区 地域清掃			
2月18日(火) 1・4年 授業参観			
2月21日(金) 5・6年 授業参観			